



www.iusevillaciudad.org Mayo 2014. Número 2.446 comunicacion@iusevillaciudad.org

¡VOTA POR EL PODER DE LA GENTE!



Las próximas Elecciones Europeas se deciden cosas vitales. El empleo, la vivienda, la salud, la educación, la atención a la dependencia y hasta el 80% de las normas y disposiciones legales que afectan a tu vida pasarán por el Parlamento Europeo en los próximos cinco años.

Los grandes empresarios, los bancos y la llamada "troika" (el Banco Central Europeo, el Fondo Monetario Internacional y la Comisión Europea), que son sus mandados, quieren continuar la política de recortes sobre el empleo, los salarios y los derechos del mundo del trabajo; quieren limitar las pensiones; asfixian a la pequeña empresa y rompen las posibilidades de que la juventud tenga un futuro digno; quieren acabar con los servicios sociales.

Dicen que es para salir de la crisis, pero no es verdad. Llevan aplicando seis años esas medidas y han fracasado. El objetivo real de sus reformas es hacer ganar más dinero a los grandes, mientras aumenta la injusticia, la desigualdad y la pobreza, especialmente en la mujer y la infancia.

Esta situación ha sido consecuencia del bipartidismo de los grandes partidos. Ellos han construido Europa tal como es ahora: una Europa al servicio de los mercados y no de las personas. Ahora, en plena campaña electoral, parece que PP y PSOE se pelean, pero la realidad es que coinciden en lo fundamental: en el 73% de las votaciones que ha habido en

estos años en el Parlamento Europeo han votado juntos. Si el candidato del PSOE a Presidente de la futura Comisión Europea es miembro destacado del partido -el SPD- que gobierna en Alemania con la sra. Merkel, ¿cómo se puede criticar de verdad esa política y esas decisiones? La derecha y los socialdemócratas gobiernan juntos en 13 países de la Unión Europea y gobiernan juntos la Comisión Europea, donde Almunia es Comisario Europeo. En Francia, el Gobierno del socialista Hollande aplica recortes tan rigurosos como los de España y otros países.

En España, ambos han limitado las pensiones y aplicado su reforma laboral, que ha facilitado el despido y bajado los salarios. Ambos han aprobado la reforma del art. 135 de la Constitución, que prioriza el pago de la deuda antes que la educación o la sanidad. Estamos viendo los resultados, pero queremos resaltar algo poco difundido: la esperanza de vida ha bajado en España cuatro meses como consecuencia de los recortes en sanidad y del incremento de la pobreza. Pero las elecciones dan el poder a la gente. Lo mismo vale el voto de una persona que el de otra. Ahora tenemos la posibilidad de cambiar las cosas. Está en la mano de cada uno de nosotros, de nuestra decisión.

Los candidatos y candidatas de la Izquierda Plural son personas luchadoras. Combinan experiencia y juventud. Responden a la unidad de 12 partidos de izquierda alrededor de un programa radicalmente alternativo.

En Europa coincidimos con la izquierda y los movimientos ecologistas de 21 países, que trabajaran conjuntamente en el Parlamento Europeo. Encabeza nuestra alternativa como candidato a presidir la Comisión Europea Alexis Tsipras, de la Syriza griega.



PCAndalucía @pcandalucia · 1 h
Jerónimo de Sousa interviniendo en el mitin del PCE y PCP en Casariche #AVANTE #elpoderdelagente